

Fecha 06.04.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

LA DEFENSA DE LOPEZ PERALTA

Muy débil se ha visto la defensa del secretario de Asentamientos y Obras Públicas del estado, Héctor López Peralta, a quien el diputado perredista Rafael Acosta León parece que no le dará tregua en sus acusaciones, y ahora se sabe, por declaraciones del legislador, que la casita del funcionario costó 20 millones de pesos. Es necesario que ante toda esta serie de acusaciones el aspirante a la presidencia municipal del Centro y al gobierno del estado aclare de dónde salieron esos 20 millones de pesos, y aún más, qué está realmente sucediendo con las obras públicas de las que ha sido acusado por los constructores de traficar. Pareciera que son pocos, muy pocos, los del mismo equipo que no entienden el sentir de su jefe, Andrés Granier Melo, quien ya giró instrucciones de que se investiguen todos estos casos de corrupción y se aplique la ley con todo rigor. Claro que si no hay culpas, como la misma ley lo contempla, se devolverá su crédito a los funcionarios acusados, se les pedirán disculpas públicas, pero difícilmente podrá ocurrir una cosa de estas, ¿realmente son inocentes?

NO ESTA A DISCUSION LA VOLUNTAD DE FCH

En el marco de la reunión sobre riesgos de desastres naturales, el secretario de Gobierno, Humberto Mayans Canabal, refiriéndose a las obras del Plan Hídrico Integral que no se han hecho y que ponen en riesgo la vida de los tabasqueños, sostuvo que: "la voluntad y apoyo del presidente Felipe Calderón no está a discusión"; sin embargo, "debemos ser muy eficientes en el cumplimiento de los acuerdos, porque de nada serviría que tengamos las herramientas técnicas para tener la información disponible a tiempo, si después las partes operativas no van a cumplir con los tiempos y compromisos adquiridos". Estos funcionarios federales, como el de Conagua que está avisando desde hace una semana que viene y no viene, sólo ponen entredicho la palabra del jefe de la nación, quien ha mostrado buena voluntad para los tabasqueños, por eso no se vale que la gente que trabaja para él no comprenda que tiene que cumplir con las órdenes de su jefe. No es posible que estén esperando que se ahogue el niño para luego tapan el pozo, sale más barato prevenir. Pero también habrá que tomar en cuenta que Conagua ha manifestado que ya tienen un buen avance en las obras, cosa que todo mundo desconoce y que por cierto Héctor López Peralta debiera de conocer a la perfección pues como secretario de



Fecha 06.04.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

Obras del gobierno del estado ya debió haber exigido un recorrido con **José Luis Luege** Tamargo por la zona y confirmar si hay o no obras, pero sólo se concreta a manifestar que a él no le han informado nada, así que los funcionarios estatales del ramo también deben ponerse las pilas y estar al pendiente.

TODO MUNDO DE VACACIONES

Y la ciudad desde el viernes por la tarde quedó desierta, lo increíble es que aunque no hay dinero, todos tuvieron para salir a pasear, sobre todo los burócratas y los maestros. Estos señores que cada día son más consentidos en la Secretaría de Educación, mientras los alumnos están cada vez peor. Pero en estas vacaciones también estarán fuera los bancos los trabajadores recolectores de basura y parece que hasta los "mordelones" de Tránsito que aunque no sirven de gran cosa a la ciudadanía, sí sirven para exprimir el dinero a cuanto automovilista se deja. En síntesis todo mundo de vacaciones tratando de olvidar los graves problemas que hay en el estado.